



PASIÓN POR EDUCAR

PASIÓN POR EDUCAR

**PROFESOR:**

LIC. YESENIA BALLINAS TOLEDO

**CARRERA:**

LIC. CONTADURÍA PÚBLICA.

**MATERIA:**

MACROECONOMÍA

PASIÓN POR EDUCAR

**ALUMNO:**

LUIS ALBERTO GÓMEZ PRIETO

**CUATRIMESTRE:**

6

# Macroeconomía

## Estudio de la economía

La economía es una ciencia social que estudia la forma de administrar los recursos disponibles para satisfacer las necesidades humanas. Además, también estudia el comportamiento y las acciones de los seres humanos. Dado que los recursos del planeta son escasos y desgraciadamente, no todos podemos disponer de todo, nos vemos obligados a administrar esos bienes para conseguir lo que nos falta. La ciencia económica envuelve la toma de decisiones de los individuos, las organizaciones y los Estados para asignar esos recursos escasos. La economía se centra también en el comportamiento de los individuos, su interacción ante determinados sucesos y el efecto que producen en su entorno. Por ejemplo, el efecto que producen en los precios, la producción, la riqueza o el consumo, entre otros. Es una ciencia social porque estudia la actividad y comportamiento humanos, que es un objeto de estudio altamente dinámico. Los humanos somos impredecibles.

## Medición del sistema nacional

La medición de la productividad es una forma excelente de evaluar la capacidad de un país para proporcionar una mejora en el estándar de vida de su población. Sólo mediante el incremento de la productividad puede mejorarse el estándar de vida. Aún más, sólo a través de los incrementos en la productividad pueden la mano de obra, el capital y la administración recibir pagos adicionales. Si los rendimientos sobre mano de obra, capital y administración aumentan sin incrementar la productividad, los precios suben. Por otra parte, los precios reciben una presión a la baja cuando la productividad se incrementa, debido a que se produce más con los mismos recursos. Existen tres métodos de medición: El Método del Gasto consiste en medir los gastos de consumo e inversión de los agentes económicos (familias, empresas y gobierno. El Método del Ingreso, en cambio, implica medir las retribuciones a los factores de la producción (trabajadores, empresarios, accionistas, etc.). Por último, el Método del Valor Agregado (o método de la producción), consiste en sumar el Valor Agregado Bruto de todas las unidades productivas ubicadas en el territorio.

## VARIABLES ECONÓMICAS

Las variables económicas son indicadores que ayudan a comprender la realidad de un país. Estas se utilizan además para empresas dentro de un país, se puede saber la estabilización del costo de cosas dentro de un país, pues entre menos bajen o suban los precios se considera como estable a un país. Las variables macroeconómicas más importantes, de las cuales la primera es el PIB, este es el principal, pues refleja la producción que una nación ha tenido por un año, de igual manera la Inflación, Desempleo y Balanza de pagos

## Globalización

Es un fenómeno basado en el aumento continuo de la interconexión entre las diferentes naciones del mundo en el plano económico, político, social y tecnológico. La globalización económica es la integración de los distintos países del mundo a partir del mayor intercambio comercial y de los flujos de inversiones. En algunos casos, también se da por mayores facilidades para la circulación de la mano de obra. Es decir, este tipo de globalización se refiere a la expansión del comercio de bienes y servicios entre las diversas naciones. Pero también implica una mayor movilidad de los capitales financieros y del factor humano

